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２
月
25
日
、
移
動
ス
ー
パ
ー

「
と
く
し
丸
」
が
荻
島
地
区
で
運

行
を
開
始
し
ま
し
た
。

週
に
２
回
、
買
い
物
に
お
困
り

の
方
を
中
心
に
約
１
２
０
件
を
訪

問
。
自
宅
の
玄
関
前
で
実
物
を
見

な
が
ら
、
便
利
に
お
買
い
物
を
楽

し
む
こ
と
が
で
き
る
よ
う
に
な
り

ま
し
た
。

地
区
内
を
走
る
「
と
く
し
丸
」
の
車
両

「
と
く
し
丸
」
は
、
提
携
ス
ー

パ
ー
で
の
店
頭
価
格
に
燃
料
費
等

の
費
用
と
し
て
１
品
10
円
を
上
乗

せ
す
る
仕
組
み
で
、
運
行
は
個
人

事
業
主
が
担
い
ま
す
。

こ
れ
ま
で
市
内
に
は
運
行
を
担

う
方
が
お
ら
ず
、
今
回
が
市
内
で

初
め
て
の
営
業
と
な
り
ま
す
。

1
台
で
回
る
こ
と
が
で
き
る
お

宅
は
、
最
大
１
２
０
件
ほ
ど
。
特

定
の
地
区
限
定
の
サ
ー
ビ
ス
と
な

り
ま
す
。

昨
年
12
月
。
ス
ー
パ
ー
「
ベ
ル

ク
」
さ
ん
か
ら
、
移
動
ス
ー
パ
ー

「
と
く
し
丸
」
と
提
携
し
、
越
谷

市
内
で
営
業
を
ス
タ
ー
ト
す
る
こ

と
か
ら
「
運
行
エ
リ
ア
に
つ
い
て

意
見
を
聞
か
せ
て
欲
し
い
」
と
地

区
担
当
へ
相
談
が
あ
り
ま
し
た
。

そ
こ
で
、
荻
島
地
区
で
「
移
動

販
売
の
展
開
」
を
目
標
に
会
議
を

行
っ
て
い
る
こ
と
を
伝
え
た
と
こ

ろ
、
是
非
、
荻
島
地
区
を
中
心
に

営
業
を
開
始
し
た
い
と
お
返
事
が

あ
り
ま
し
た
。

翌
１
月
に
は
、
ベ
ル
ク
さ
ん
が

訪
問
先
の
開
拓
を
開
始
。
通
常
１

２
０
件
を
開
拓
す
る
た
め
に
15
日

間
ほ
ど
か
か
る
と
こ
ろ
、
わ
ず
か

８
日
間
、
訪
問
エ
リ
ア
も
国
道
４

号
線
の
西
側
だ
け
で
目
標
数
に
達

す
る
な
ど
、
予
想
以
上
の
反
響
に

驚
い
た
と
お
話
が
あ
り
ま
し
た
。

す
。

移動スーパー
荻島地区で運行開始
ベルク×とくし丸

vol.3
2021.2

予
想
以
上
の
反
響
に

地
域
ニ
ー
ズ
と
企
業
の

取
り
組
み
が
フ
ィ
ッ
ト

お客さんとお話する
ドライバーの石川さん（右）

【編集後記】
会議で検討していた「移動
販売」が実現しました。皆さ
んの「声」が今回の結果に結
びついたのだと思います。
これからもこの地域支え合
い会議が荻島地区の「あった
らいいな」を皆さんと一緒に、
深く考える場になればと思い
ます。
「興味がある」「一緒に考
えたい」と思われた方は、是
非、会議にご参加ください。
☎ 966-3411（社協 染谷）

買い物環境アンケート集計結果
実施期間：2020年9月15日～10月31日
回答者数：121人

○まとめ（抜粋）
・年配の方ほど自動車を運転しない
方が多く、一人暮らしの方はより
その割合が高い。

・年齢を重ねるほど買い物に不便を
感じている。
（85歳以上の85.7％）

・約７割の方が移動販売を「利用し
たい」と回答している。

【買い物にお困りの声（自由記述から抜粋）】
・徒歩でスーパーまで買い物に出かけるが、
麻痺があるためとても時間がかかる。

・友人が付き添ってくれ、
買い物をしている。

・（買い物は）近所に住む
親戚が、週２回はヘルパ
ーさんを利用する。

・認知症の夫が手伝ってく
れる。

・隣の方が車に乗せてくれ
るが、謝礼が大変です。

集計結果の詳細は
こちらの二次元コード
からご覧ください


